



NOMBRE: JOSE EDUARDO GUILLEN GOMEZ

PROFESOR: ALDO IRECTA

GRADO: TERCERCUATRIMESTRE

FECHA: 05-08-2024

Existen cuatro factores que deben ser considerados al aplicar el proceso de control: a) Cantidad. b) Tiempo. c) Costo. d) Calidad.



actividad técnica especializada que ofrece muchos beneficios a las sociedad mexicana; permite que las empresas puedan acceder a mercados internacionales,

es un estándar que permite hacer un control de calidad de las evidencias que son utilizadas en el proceso judicial



de aplicacioneEl control de calidad tiene como objetivo detectar las deficiencias en la calidad, mientras que el aseguramiento de la calidad tiene como objetivo evitar que se produzcan.s.